

Aeronaves del caos

Autor AGRAMAR

miércoles, 11 de marzo de 2009

Modificado el viernes, 27 de noviembre de 2009

Ademas de usar naves como las Thundehawks,el caos tiene naves propias creadas en los mundos forja renegados y en los mundos demonio del Ojo del Terror.

Hell Talon

Los Hell Talon son cazabombarderos, y son la aeronave principal del caos, empleado por fuerzas de Caos de todo tipo, incluyendo Marines del Caos y las cada vez más numerosas milicias del Caos. Usado tanto en batallas aéreas como en espaciales, la Hell Talon tiene una forma lisa que se parece una cabeza de hacha de doble filo, alargada. Sus motores vectoriales tienen una maniobrabilidad superior a la amyoria. Es superior en combate a casi cualquier aeronave Imperial de cualquier clase. Su armamento consiste en cañones laser, automaticos acoplados o lanzaderas de misiles havov, y bombas incendiarias.

Un Hell Talon es a veces un vehiculo poseído; en otros casos ellos son pilotados por un servidor integrado en la carlinga. Además del piloto, el Hell Talon tiene integrado en su equipo otro servidor mas o puede que hasta dos(artillero/s). El Hell Blade, suele ser creado en los mundo forja que hay dentro dentro del Ojo de Terror. En el combate la Garra de Infierno baja en picado pronunciado, bombardeando objetivos con cañones laser y automaticos, y sumergiendo a enemigos en los fuegos infernales de sus bombas incendiarias.

Hell Blade

Los Hell Blade son una aeronave diseñada para usarse en su papel de inteceptor, empleados por fuerzas de Caos, incluyendo Marinero del Caos y las milicias de Caos , como el terrible Pacto de Sangre.Son usados como interceptores rápidos y ágiles, impidiendo que los cazabombarderos Hell Talon más grandes sean atacados mientras devastan los objetivos de tierra. En este papel,los Hell Blade son armados con dos cañones automaticos acoplados.

Los Hell Blade tiene una forma lisa, delgada y mortal, y como se cree, es un producto de un mundo de forja del Ojo de Terror. El Hell Talon es a veces un vehiculo poseído; en otros casos ellos son pilotados por un servidor integrado en la carlinga.

La clase aeronave Hell Razor es una variante que fue usada por el Pacto de Sangre sobre Enothis.

Harbinger

El Harbinger es un bombardero enorme, superpesado empleado por las fuerzas de Caos. Al principio considerado un poco más que un rumor, ahora se hace cada vez mas una vista en los cielos sobre campos de batalla del Caos. Su tamaño inmenso les permite llevar una carga útil masiva de bombas y bombas incendiarias capaces de nivelar y arrasas ciudades enteras, con la numerosa torrecillas de cañones automaticos montados sobre el vientre de la nave para bombardear objetivos de tierra. Sin embargo, este tamaño también conduce a una maniobrabilidad pobre, requiriendo el Harbinger sea acompañado por los más pequeños y manejables Hell Blade y Hell Blade.

si queeris su perfil aqui lo teneis:

<http://www.forgeworld.co.uk/pdf/harbinger.pdf>

Tomado del Lexicanum,traducido y adaptado por me